
Der Leiter des European Campus in Pfarrkirchen Prof. Kunhardt stellt bei der 

Sitzung der Seniorenunion Neuerungen an seiner Hochschule vor 

Die konstituierende Sitzung der Seniorenunion Rottal- Inn konnte auf Einladung des Leiters 

des Campus Prof. Dr. Horst Kunhardt in den Räumen der Hochschule stattfinden. Prof. 

Kunhardt besuchte die Vorstandschaft in der Sitzung und stellte ihnen die Neuerungen am 

Campus in Pfarrkirchen vor. Er zeigte sich erfreut über die Auszeichnungen der Hochschule 

für Fahrradfreundlichkeit und Nachhaltigkeit. Besonders der Fortschritt beim Bau der neuen 

Gebäude ist für ihn wichtig, weil die Anzahl der Studierenden mittlerweile auf 1300 

angestiegen ist. Leider gibt es immer wieder Probleme bei den Visa-Anträgen der 

ausländischen Studenten, die dann verspätet eintreffen, so dass virtueller Unterricht 

notwendig ist. Durch Umfragen bei den letzten 3 Jahrgängen konnte man herausfinden, dass 

die hier Ausgebildeten zu 60 bis 90 Prozent in der Region bleiben. Das ist natürlich ein 

Glücksfall für unser Gebiet. Mehr als 80 verschiedene Kulturen treffen im Campus 

aufeinander, was Vor- und Nachteile mit sich bringt. Auch der Hochschulkoordinator 

Georg Riedl schaute bei der Sitzung vorbei und sprach kurz über die Wichtigkeit der 

Ausbildung der Pflegekräfte hier in Deutschland. Im Idealfall bleiben die hier ausgebildeten 

Pflegekräfte auch bei uns.                                                                                                                                                                  

Themen der konstituierenden Sitzung der Seniorenunion waren die Kooption von Gerhard 

Wimmer als Leiter der Musikreisen und die Bestimmung von Ludwig Kurz als 

Internetbeauftragter. Auch die Verleihung der Ehrenvorstandschaft an den ehemaligen 

Vorstand Lothar Müller war ein wichtiger Tagesordnungspunkt. Ein weiterer Schwerpunkt 

war die Verteilung der vielfältigen Aufgaben an die einzelnen Mitglieder. Vor allem die 

Betreuung der Fahrten muss neu geregelt werden. Auch die Kommunikation zwischen den 

Vorstandsmitgliedern und die Information aller Mitglieder des Vereins wurde besprochen. 

Abschließend bedankte sich der neue Vorsitzende Charly Altmann für die rege und 

innovative Mitarbeit der Vorstandschaft.  

 

Zum Bild: Der 1. Vorsitzende Charly Altmann in der Mitte umgeben von den Mitgliedern der Vorstandschaft 


